



与路小・中学校 学校だより

瀬戸内町立与路小・中学校 学校だより「与路っ子」令和5年度3月号

与路っ子 3

「旅立ちの日」

校長 川井 功作

令和5年度がまもなく終了となります。今年度は、中学生2名、小学生4名（留学生3名）計6名でスタートしました。2学期途中2名の転出。学校もやや寂しくなりましたが、皆で力を合わせ協力しながら3学期が終わろうとしています。また、3月12日の卒業式には、多数のご来賓、地域の皆様のご臨席を賜り、厳粛で厳かの中、感動的な卒業式を挙行することができました。誠にありがとうございました。それでは3人の卒業生の答辞を一部紹介します。

（小学6年：参河 駿）僕は小学校最後の一年をこの与路小中学校で過ごせたことをとてもうれしく思っています。この一年を楽しく過ごせたのは、わかりやすくたくさんのことを教えて頂いた先生方、一緒に活動したり、楽しく遊んだりした僕を含めて6人のみんな、どんな時もやさしくして下さった島の方々、里親の渥美さん、ぼくを望みどおり快く留学に行かせてくれた両親のおかげです。本当にありがとうございました。

（中学3年：幸本 美優）先生方、受験の時放課後まで勉強に付き合ってくれてありがとうございました。特に担任の吉村先生にはとてもお世話になりました。勉強のことや進路のことで悩んでいるとき親身になって話を聞いてくださったりと私たちのことを考えてくださいました。明日から新しい日々が始まります。私は将来カウンセラーになるために新しい学校で勉強を頑張りたいと思います。

（中学3年：福井 李央）与路小学校に入学した9年前、私はこれから始まる学校生活にわくわくしていたことを覚えています。いつも私たちをあたたく見守り、挨拶をしてくださる地域の皆さん、いつもありがとうございます。私は進学のため島を離れますが、これからもどうか変わらずお元気で過ごしてください。

私は、まだ将来の夢が決まっていません。しかし、思いやりのある、ポジティブで何事もあきらめない人間になりたいと思っています。最後になりますが与路島・与路小中学校のますますの発展をお祈りし答辞といたします。卒業生3名は途中涙ぐむ場面もありましたが堂々と力強く答辞を述べることができました。今後さらなる成長と飛躍を期待しています。

卒業式



3月12日(火)、令和5年度の卒業式を実施しました。昨年度は、小学校だけの卒業式でしたが、今年度は、中学3年生も在籍していたため、小中合わせたの卒業式となりました。

令和10年度までは、留学生だけの学校になりますが、引き続き、与路小中学校をよろしく願います。なお、次年度は、児童生徒6名の予定です。

感謝：渥美ファミリー

平成27年から9年間、海の子留学の里親を務められた渥美さん一家が、(株)ノエビアの留学事業休止に伴い、里親を引退し、島を離れることとなりました。留学事業開始時から今まで、たいへんな御苦労があったと思われませんが、与路小中学校、与路地区のために、滅私奉公御尽力くださいました。新天地での御活躍を心よりお祈りいたします。またいつか与路にもお越しください。



お別れ遠足

2月16日(金)、池地小中学校と合同でお別れ遠足を実施しました。今年は宇検村の開運酒造と陸上自衛隊瀬戸内分屯地の見学でした。遠足の楽しみの一つであるお昼御飯は、分屯地の食堂で、隊員の方々と一緒に定番の金曜カレーをいただきました。



ふれあい活動

3月9日(土)、地域とのふれあい活動として、お別れレクリエーションを開催しました。

例年はグラウンドゴルフを実施するのですが、今年度はより多くの方に参加してもらおうべく、ニュースポーツの一つであるポッチャに取り組みました。初めてのスポーツでしたが、競技やルールはシンプルであるため、参加者みんなが楽しめたようです。



おもな4月の行事

- 8 (月) 新任式・始業式・入学式
- 15 (月) 校区内安全点検
- 18 (木) 授業参観・保護者面談
- 19 (金) 海遊び
- 22 (月) 与路存続推進委員会